玉

還

要

望

を

為を絶対に許さない環境づく

育士などについて、採用時に

新型コロナウイルス感染症患

としひさ 議員(市フォ)

民から、本市のワクチン接種

は遅れているとの声があるが

福祉保健部長

都から、8月

ン接種に関する本市の課題は

下旬以降の本市へのワクチン

者数の増加傾向が続く中、

市

近隣自治体と比較

した接種率

を聞きたい。 福祉保健部長

供給量は、

希望の半分以下と

▲ワクチン接種会場の様子

時点において、

が大きな課題である。なお、 される見込みが立たないこと ワクチンが希望どおりに配分 なる旨の通知を受けており、

ワクチン不足の解消につい

7

ムによると、令 国の記録システ

した 方のど

接種率

近隣5市の 12歳以上の

@女性職員の活躍について●歩

緊急要望書を提出している。

都市長会から都知事に対

2回目まで接種

学

ワクチンが希望通りに配分され

見込みが立たないことが課題

である

ベルになっているが、ワクチ隣自治体と比較すると最低レ

る

は

質問することができます。市議会定例会では、提出さ 提出された議案を審議するほかに、

今回は20人36件の一般質問がありました。

一般質問として、

各議員が

市政全般に対して

(他はその他の質問)

ばよいのか。地区集積所・仮どこへ、どのように排出すれ

災害廃棄物を市民は具体的に

れたが、被災により発生した

は

るケアマネージャーに、

意見を聞く

おり、

現状の組織体制の中で

当課の各係で相談に対応して

相談対応力の向上に努める。

式競技に採用され 0オリンピック競

たものを中

について、

市の考えは。

バン

東京202

技大会で正

ツの場所や機会の提供など

様々なアーバンスポ

ごみ・資源の出し方力レンダーへの

いては、平常時から市民への 運搬することを想定している。 地区集積所までは、市民自ら 開道路などへの接道状況等を 考慮し検討している。また、 害時の緊急輸送道路や優先啓 等の施設を想定しており、 定については、基本的に公園生活環境部長 設置場所の選 議員 災害廃棄物の処理につ 手段について聞きたい。 災 結城

方カレンダーへの掲載な 周知を図ることが大切と ダーへの掲載などに加え、 どは考えているか。 いるごみ・資源物の出し考えるが、全戸配布して 年2回発行の「府中のご 生活環境部長 同カレン

玉

動

▲地区集積所(イメージ) いきたい。

山

み」への掲載も検討して

と れまでの市の取組米軍通信施設の返還が決定されたが

将 議員(都民) 幾たび都に EE 府中基 も対 わし た返り還 もあった。 行っ 関係機関の協力の 7 き た

の返還が正式に決定されたが、 以降は毎年、要望書を提出し 及び都に対し、幾たびにもわ 地跡地にある、米軍通信施設 たり返還要望を行い、30年度 これに至る市の取組は。 てきた。また、令和2年2月 平成8年3月以来、 結果、 市長現時点で、 解を聞きたい。

必要と考えられるが、 れることにより、 もと、こうした取組を進めた 地留保地利用計画の見直しが 返還が決定された。 米軍通信施設が返還さ 府中基地跡 市の見

方は国から示されていないが、 今後の考え クについて・学校のタブレット端 東京オリンピック・パラリンピッ

には米軍へ直接説明する機会

新悟

議員(市政)

災害

るための災害応急対策などを 廃棄物を円滑・迅速に処理す

計画が令和2年1月に策定さ

その家族の実情を把握してい あった。そこで、要介護者や 合っていないとの相談が複数

性が求められることから、

ることから、担業務毎に専門

きと思うが、市の考えは。

福祉保健部長

保

定調査結果について、

実態に 介護認

亮

議員(市民)

握に努めていく。

議員 利用者へのフォローア

ップ相談窓口を別途設置すべ

き取り、より正確な状態の

より正確な状態の把日頃の状況をよく聞

いよう、

市災害廃棄物処理

災害廃棄物の処理 平常時の周知方法は

掲載など検討していきたい

況と、地区集積所までの 置場の設置場所選定の進捗状

介護保険利用者のフォローアップ相談窓口 0 考 Ž

が必須ではない。しかしなが が、制度上、ケアマネの同席

策の施策について

特性から、

設置場

所における

要な支援を検討していく。

スポーツについて

は、

もに、各競技の実施状況など 様々な可能性を検討するとと

民ニーズの把握に努め、

必

文化スポーツ部長

アーバン 競技の

求めたい ● 府中市の社会的孤立対 たケースについて市の補償事業を 第三者及びその財物に損害を与え 心認知症の方による偶然の事故、

画一的な調査で終わらな

相談対応力の向上に努める

確性を期すため、

親族やケア

くが、その振興に

向けての課 ていると聞

スポーツができる場所の提 文化スポーツ部長 アー

供

について、

公園内に限らず、

人気を博し

題を聞きたい。

福祉保健部長 べきと思うが、

認定調査の正 市の考えは。

マネ等の同席を求めてはいる

現状の体制の中で

対策を講じることは可関する確認を行っていないと関する確認を行っていないと関 向 討時据 てお るに と聞くが いけ

くる

ポーツは、

バスケットボー

ル

新型コロナウイルスワクチン

接種

本

の

題

は

対し、

本市は31・7%である。 ワクチン接種率は、

近

戒処分等を受けている。 そこ 向けた市の考えを聞きたい。 せつ行為は後を絶たず、令和 員による児童・生徒へのわい 元年度は全国で273人が懲 このような行為の撲滅に 子どもへのわいせつ行 あすか 議員(市政) けるべきと考える。現状、 分された人の採用は絶対に避 導員、学童クラブ指導員、保 校の事務職員や部活の外部指 と指摘されており、過去に処 犯罪は、再犯率の高い犯罪だ りを推進していきたい。 わいせつ行為を含む性

と捉えている。 今後の利用に向けて、現計画 地の中心に位置することから、 他東京都議会議員選挙について・ めて検証する必要があるもの の見直しの可能性も含め、改 施設は府 中基地 跡地留保 見据えつつ、教職員などへの 採用登録時における対応を検 対応と同様に、保育士などの 子ども家庭部長 おいて賞罰に関する確認を行 て対策を講じることは可能か。 っていないと聞くが、市とし

国の動向を

頻度増加と猛暑での収集作業員の 他段ボールとペットボトルの回収

> -バンスポーツの場所の 提供について市の考えは

比留間 利蔵 議員(市政)

内 12 限 5 様々な可能性を検討する

できる、いわゆるアーバンス中の小スペースで行うことが 題があると考 えている。 配慮などの課 安全性の確保や近隣環境への

楽しめ、 とせず、 とから、プレ 等でできるこ な建物を必要 たちが気軽に ×3は子ども ットボール3 議員 バスケ 場所の確保 、特別 公園



を要望する。

▲アーバンスポーツの振興に向けて

市政…府中市議会市政会 自由…自由クラブ 都民 †政会 市フォ…府中市議会市民フォーラム 公明…公明 都民…府中市議会都民ファーストの会 市民…市民の風 ※()内は、会派名を略して掲載しました。 公明…公明府中 共産…日本共産党府中市議団 ネット…生活者ネットワーク ※一般質問のタイトルには質問方式(一括質問または一問一答)を記載しております。